

Yasser Quesada en tête du peloton au tournoi d'échecs de Bénasque



Photo: Juventud Rebelde

La Havane, 13 juillet, (RHC).- Yasser Quesada, champion d'échecs de Cuba, reste en tête du peloton du tournoi qui se dispute à Bénasque, dans les Pyrénées espagnols.

Dans son septième match, Yasser Quesada a mis en échec le Norvégien Kristian Stuvik Holm. Il a ainsi atteint six points, pour égaler cinq autres joueurs,

Il occupe la cinquième place du classement, avec quatre autres victoires et deux parties nulles, des résultats qui complètent un bon équilibre jusqu'à présent.

Bénéficiant d'un meilleur tie-break, l'Arménien Karen Grigoryan est leader, tandis qu'en troisième position se trouve l'Indien Chithambaram Vr. Aravindh, en quatrième position l'Arménien Robert Hovhannisyan et en sixième position le Tchèque Vojtech Plat.

Le reste des joueurs cubains présents à Bénasque sont derrière le top 10, avec Omar Almeida à la 11ème place et 5,5 points à son compte. Il est suivi de Carlos Daniel Albornoz (13e), Aramis Álvarez (16e), Luis Ernesto Quesada (21e) et Ineymig Hernández (29e).

Source: www.jit.cu



Radio Habana Cuba